

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## EN REFORMA 222

## Uno solo consuma robo a joyería

Un sujeto que ingresó a una joyería dentro del centro comercial Reforma 222, en la colonia Juárez, logró robar al menos dos joyas sin hacer uso de la violencia. El hampón simuló ser un cliente y aprovechó un descuido del personal para escapar con el botín en sus manos.

Por una alarma activada en el establecimiento fue que al sitio llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México para atender la emergencia.

El encargado de la joyería indicó que ingresó un hombre de aproximadamente 30 años, con camisa, pantalón azul claro, zapatos y saco negro. Le pidió ver dos piezas, luego pidió otra y fue ahí cuando aprovechó para escapar.

En el sitio ninguna persona resultó lesionada, debido a que el sujeto no usó la fuerza ni violencia en contra de quien estaba en el lugar. Autoridades ya investigan lo sucedido y analizan las cámaras de vigilancia que hay en dicha plaza para poder dar con el presunto responsable. **Yennyfer Mena / La Prensa**



## EN COYOACÁN

# Dramático rescate de automovilista

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) realizaron el dramático rescate de una persona que quedó atrapado en un vehículo volcado, en la alcaldía Coyoacán.

Los rescatistas, junto con personal de la SSC, utilizaron técnicas y tácticas de extracción, para salvar a un hombre quien quedó atrapado dentro de una camioneta que volcó en la avenida Canal de Miramontes, a la altura de la calle Ricardo Monges López, en la colonia Educación.

Inmediatamente, los oficiales se acercaron al lugar donde encontraron un automóvil color rojo con una persona atrapada en él, por lo que solicitaron los apoyos de servicios de emergencia.

Al llamado respondieron rescatistas del ERUM, quienes con herramientas especializadas rescataron al hombre, de 40 años de edad, quien fue diagnosticado con traumatismo craneoencefálico, por lo que fue trasladado a un hospital para su atención médica definitiva.



Cortaron la carrocería

### A SALVO



La oportuna intervención de los rescatistas salvó la vida del hombre accidentado.



**ATAQUE AFUERA DE HOSPITAL**

# Sale de visitar a familiar baleado y lo ejecutan

**SALVADOR TREJO**  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un par de motocicarios asesinaron a balazos a un hombre, cuando salía de un hospital, en la colonia san Miguel Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo.

El hombre identificado como Miguel Cano Nieves quedó sin vida dentro de su automóvil, donde recibió varios impactos de bala en el cuerpo y la cabeza a manos de los asesinos.

Según las primeras investigaciones, el hoy occiso salió de un hospital del ISSSSTE donde convalecía su hermano, quien había sido baleado, cuando 2 sujetos en motocicleta le dispararon a quemarropa y se dieron a la fuga.

La policía localizó un arma de fuego junto al cadáver de Miguel, la cual no alcanzó a detonar en contra de sus atacantes y quedó muerto en su coche.

La Fiscalía capitalina aún no establece el móvil del asesinato, sin embargo, todo apunta a una venganza en contra los hermanos.



Se indaga el móvil

**TESTIMONIO**



Investigadores de la Fiscalía capitalina esperan que el hombre hospitalizado se recupere para que rinda su declaración en torno a ambos ataques.





TRAS VISITAR A SU HERMANO BALEADO

## Motosicarios acribillan a un automovilista

Los agresores se le emparejaron y le dispararon; su acompañante sobrevivió

Tras visitar a su hermano en un hospital del ISSSTE, quien había sido baleado, Miguel Cano Nieves viajaba junto con su esposa en un automóvil por la colonia San Miguel Chapultepec, en la alcaldía Miguel Hidalgo, cuando fue atacado a balazos.

Luego de la balacera, el hombre de 31 años quedó sin vida dentro del vehículo Kia Stinger con placas del estado de Morelos, mientras que su pareja, quien resultó ileso, fue resguardada por policías y más tarde fue llevada al Ministerio Público donde rendiría su declaración sobre el ataque.

Según las primeras investigaciones, fue durante las primeras horas del jueves cuando la víctima y su pareja circulaban por el cruce de la calle Gobernador General José Morán y la calle Gobernador Rafael Rebolgar, donde fueron interceptados por sujetos que viajaban en una moto, mismos que los atacaron a tiros.

Aunque Miguel tenía un arma de fuego, no le dio tiempo de ac-

cionarla para defenderse de sus agresores.

Al lograr su objetivo, los motosicarios escaparon del lugar, sin que hasta el cierre de esta edición se conociera su paradero.

**DESESPERADA.** Tras ver a su pareja ensangrentada, Frida, esposa de Miguel, comenzó a gritar para pedir ayuda, por lo que algunos vecinos salieron de sus domicilios y se acercaron para ayudar a la pareja y posteriormente solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Sin embargo, al llegar al sitio, paramédicos nada pudieron hacer por el conductor, quien había perdido la vida a causa de las múltiples heridas de bala que sufrió.

La zona fue acordonada por policías en espera de los servicios periciales, que más tarde trasladaron el cuerpo a instalaciones forenses.

Las autoridades investigan si el homicidio de Miguel está relacionado con el ataque que anteriormente había sufrido su hermano, al que momentos antes había visitado en el hospital. *Redacción*



### EL DATO

**PRÓFUGOS** Aunque cámaras de vigilancia capturaron a los responsables del ataque huyendo del sitio, éstos no pudieron ser detenidos.

## Perdió el ojo izquierdo tras ataque

La vida de Víctor Manuel Sánchez, conductor de taxi por aplicación, cambió el 31 de enero pasado mientras realizaba un viaje hacia El Ajusco.

Perdió su ojo izquierdo tras ser golpeado con un tubo metálico por un taxista, quien impactó su auto dos veces con el afán de montar un choque, denunció en entrevista con **Excélsior**.

Por este hecho aún no hay detenidos y los Ministerios Públicos de Tlalpan y La Magdalena Contreras no definen dónde se asumirá la carpeta de investigación.

“Ni siquiera me ha visto un médico legista”, dijo Sánchez, de 49 años, a casi una semana del incidente.

Según el recuento de la víctima, los hechos se suscitaron alrededor de las 14:00 horas en la vía Picacho-Ajusco. Él se dirigía rumbo a Periférico Sur tras concluir un viaje y para recoger a otro pasajero, retornó en Pico de Turquino 13. “Ahí doy vuelta a la izquierda, me toca el alto, estoy detenido y siento que me empuja un coche. Me bajo a ver qué pasó y se baja (un conductor) de un taxi Nissan March, y le digo: ‘ya me marcaste mi defensa’, y se baja a intimidarme”, relató.

Ya que el daño no era grave, Sánchez decidió regresar a su auto. Pero su atacante lo volvió a chocar.

“En ese momento, ya se bajó con cubrebocas, traía una sudadera con la capucha y un tubo largo como bat y me empieza a decir, “ya estuvo hijo de la chingada (...) nada más sentí el impacto”.

El agresor de tez morena, estatura mediana y por encima de los 50 años, supuestamente huyó hacia un supermercado, donde dos policías le perdieron la pista.

Sánchez contactó a sus familiares, quienes acudieron al sitio.

Los gastos médicos, comentó la víctima, ascienden a unos 80 mil pesos.

— Ariel Rodríguez





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC